Hier a eu lieu, à Bullier, le traditionnel bal de l'Internat.

Bannières en tête, revêtus de la blouse d'amphithéâtre, les internes ont passé la revue de toutes les brasseries du quartier Latin ; puis ils se sont rendus à Bullier, où. à l'abri des regards profanes, ils ont dansé des quadrilles échevelés.

Une des bannières qui ont remporté hies le plus de succès est celle de l'hospice des " Enfants malades ». Elle symbolisait l'alliance franco-russe.

Le drapeau tricolore était représenté par trois nouveau-nés: un cyanosé, un anémique et un scarlatineux.

Au-dessus, une femme court-vétue, brandissant une coure et un étendard jaune, versait à boire à un petit Russe ayant! les traits de l'amiral Avelane.